

Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより

令和3年4月27日号



参観日、学級懇談会にお越しくださり、ありがとうございました！

4月17日（土）に今年度最初の授業参観、学級懇談会を行いました。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、急遽、各家庭1名までの参加とさせていただきましたが、足元が悪い中にもかかわらず、多くの家庭からご出席をいただきました。ありがとうございました。子供達の様子はいかがでしたでしょうか。新担任がつくる学級の雰囲気はいかがでしたでしょうか。

学年がひとつ上がり、勉強も難しくなります。責任も大きくなります。しかし、できることも増えますし、責任感も強くなります。授業の様子を見ていただき、子供達ががんばっている姿を見ていただいたと思います。日々の授業に一生懸命に参加し、日々の努力をコツコツ積み重ねることが子供達の成長につながります。忘れ物をせずに授業の準備をし、授業に真剣に取り組み、家庭学習を決まった時間がんばり、次の日にきちんと提出するという当たり前のことを繰り返すことが大事です。このことを子供達が楽しみながら行うことができることが理想的ですが、なかなかそういうわけにはいきません。教員や保護者が適切な声をかけながら、やり方を工夫し、子供達をやる気にさせることも大きな効果があると思います。

学校と家庭が連携をしっかりと行いながら、ともに子供達の成長を願って取り組んでいきたいです。気になること等がありましたら、遠慮なく担任や学校へ連絡をしていただければと思います。よろしく願いいたします。



個人懇談会もありがとうございました！

今年度は、家庭訪問は実施せず、個人懇談会をさせていただきました。こちらから指定させていただいた時刻に都合をつけてお越しいただき、ありがとうございました。10分間という短い時間でしたが、担任と良い連携ができましたでしょうか。話したいことはたくさんあったと思いますが、時間が決まっておりましたので、足りなかったという方もおられると思います。必要があればいつでも担任は連携の時間をつくりますので、遠慮なく

言ってください。

懇談開始時刻について、定刻通りにならず、待たせてしまった方もおられたと思います。お声掛けをしたり、配慮が十分でなかったりしたと思います。大変申し訳ありませんでした。職員指導を行い、子供達にも指導しているように「時間を守る」「約束を守る」を職員が率先して行っています。



尾道みなと祭へ Web で参加！！

今年度の尾道みなと祭は、5月8日、9日に行われます。昨年度は中止となったええじゃん SANSА・がりは、今年度はビデオでの参加となりました。4月26日（月）に、3年生と4年生が運動場でかっこよく踊る姿をケーブルテレビの方に撮影していただきました。「マスクをする」「声の出し方を考える（積極的に出し続けない）」という制限がありながらも、審査が行われるそうです。どのように放映されるかは現段階では決まっていないということでした。子供達のがんばる姿が見られるのが楽しみです！



連休中の過ごし方にお気を付けください（お願い）

新年度が始まり、1か月が過ぎようとしています。子供達は毎日、学校で勉強したり、運動をしたりして、集団での生活をがんばっています。疲れもたまっていると思います。5月は連休がありますので、子供達はうれしいと思います。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響は広島県でも大きくなっています。連休中は、おうちでゆっくりと休んだり、家族で楽しんだりする連休にしてください。よろしく願いいたします。

6月の主な行事等

2日（水）	歯科検診（5・6年生）
3日（木）	地域安全下校
4日（金）	プール掃除（6年生）
7日（月）	PTA 実行委員会
9日（水）10日（木） 【10日（木）11日（金） から変更】	野外活動（1泊2日、5年生） ※新型コロナウイルス感染症拡大状況をふまえ、他校との接触を少なくする観点（6月10日の宿泊は本校のみ）から、変更いたしました。ご理解いただきますよう、お願いいたします。
10日（木）	口座振替日
14日（月）	水泳指導開始（実施について検討中）、自転車教室（3年生）
16日（水）	歯科検診（3・4年生）
20日（日）	日曜参観日、親子ドッジボール大会（検討中、5月のPTA 実行委員会で決定します。） ※親子ドッジボール大会を中止にする場合は、平日に参観日を移動しようと考えております。
21日（月）	日曜参観日実施の場合は代休
23日（水）	歯科検診（1・2年生）
25日（金）	ローソン「夢の教室」（5年生）